



# ENVIARÁ PRESIDENTA ELECTA CLAUDIA SHEINBAUM TRES REFORMAS CONSTITUCIONALES

Por Luis Carlos Silva

La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum anunció ayer la redacción de tres reformas constitucionales que beneficiarán con apoyos económicos a las mujeres de 60 a 64 años, estudiantes de nivel básico y que impedirá la reelección de legisladores y alcaldes en la República Mexicana.

En conferencia de prensa, la morenista afirmó que al pueblo de México no le gusta la reelección y, por tal motivo, se regresa al sistema político electoral que se tenía como lo establece la Constitución de 1917.

De esta forma, Sheinbaum Pardo expresó su opinión sobre el Poder Judicial advirtiendo que este invade las facultades del Poder Judicial y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"El pueblo de México no quiere la reelección en la campaña y la precampaña para que pregunten a las personas si están de acuerdo, no es retomar sencillamente lo que histórico fue", detalló.

"Es una reforma que decidió Calderón o Peña, que no estaba sustentada en una demanda del pueblo, ciudadana, que haya sido tomada a revisión. El pueblo de México no quiere la reelección, eso lo vimos en la precampaña, en la campaña", explicó en su conferencia de prensa.

Esta medida afecta principalmente a los diputados locales y federales, así como a los senadores que no podrán reelegirse de manera directa y también a los suplentes que en algún momento de la Legislatura ocuparon la titularidad de una curul o escaño.

Sobre los apoyos sociales, Sheinbaum señaló que beneficiará inicialmente a 6 millones de estudiantes de secundaria y que a los tres años de su gobierno se espera que los beneficiarios asciendan a 22 millones, y con ello se logre la universalidad en los ayudantes del nivel básico.

"Les recordamos que en el caso de niñas y niños iniciaremos 2025 con 6 millones de adolescentes que asisten a la secundaria y en el caso de mujeres serán un millón de mujeres (...) En los primeros tres años se cumpliría con la universalidad", señaló.

Lo cierto es que las tres iniciativas de reforma constitucional serán enviadas a la Secretaría de Gobernación, para que se les dé trámite hacia el Poder Legislativo y se puedan discutir en la próxima legislatura que inicia en septiembre.

Respecto a los apoyos sociales, Sheinbaum señaló que beneficiará inicialmente a 6 millones de estudiantes de secundaria y que a los tres años de su gobierno se espera que los beneficiarios asciendan a 22 millones, y con ello se logre la universalidad en los ayudantes del nivel básico.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	6	04/07/2024	LEGISLATIVO

“Les recordamos que en el caso de niñas y niños iniciaremos 2025 con 6 millones de adolescentes que asisten a la secundaria y en el caso de mujeres serán un millón de mujeres (...) En los primeros tres años se cumpliría con la universalidad”, señaló.

Las tres iniciativas de reforma constitucional serán enviadas a la Secretaría de Gobernación, para que se les dé trámite hacia el Poder Legislativo y se puedan discutir en la próxima legislatura que inicia en septiembre.

*Fuente: Gobierno de Transición.*



**Foto: Cuartoscuro**